



► AMLO: ACUERDO DE CARGOS
FUE PARA MORENA P. 6

REPARTO DE PUESTOS ES ENTRE PRECANDIDATOS DE MORENA: AMLO

*El presidente reviró los
comentarios de Fernández
Noroña pidiendo que se
respeten los acuerdos*

POR FRANCISCO MENDOZA

nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) "bateó" los comentarios del diputado Gerardo Fernández Noroña pidiendo que se respete el acuerdo de reparto de cargos hecho previo a la postulación de las precandidaturas de la "Cuarta Transformación" o 4T a la presidencia de México. Esto al señalar que tal convenio tenía que ver sólo con los políticos participantes que estaban vinculados con el partido Morena.

En conferencia de prensa, AMLO recordó que él hizo una propuesta de reparto de cargos futuros entre precandidatos de la 4T, a partir de los resulta-



El mandatario externó su afecto al todavía diputado del Partido del Trabajo. **Especial**

dos de las encuestas hechas para definir quién sería la persona que ostentaría la candidatura presidencial. Este comentó que tal sugerencia se analizó y se enriqueció con diferentes planteamientos, dando paso a un documento que luego fue presentado por el presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo Montañón.

López Obrador expresó que a su parecer, Claudia Sheinbaum Pardo, ganadora de esos ejercicios demoscópicos y la elección presidencial el 2 de junio, está

cumpliendo lo acordado. A la par, dijo estar enterado de los reclamos de Gerardo Fernández Noroña respecto a que él quedó en tercer lugar y no le tocará la coordinación del Senado, mientras que Ricardo Monreal Ávila será presuntamente el coordinador de la Cámara de Diputados pese a quedar en sexto y último lugar de la encuesta hecha por autoridades morenistas.

Derivado de ello, el mandatario nacional externó que quiere y estima mucho al todavía diputado del Partido del Trabajo (PT) porque es un dirigente de primera. Sin embargo, argumentó que precisamente el acuerdo fue hecho con militantes y dirigentes de Morena, dejando solo una invitación a sus aliados del PT y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para que, mediante mecanismos propios, designarán a un posible precandidato que compitiera entonces en las encuestas por la coordinación nacional del movimiento y la candidatura presidencial. •